



Gut gelaunte Umweltputzete trotz Schmuddelwetters

Der kälteste Tag der Woche, inklusive Regen- und Graupelschauer: Die Rahmenbedingungen für die geplante Umweltaktion der Klasse 8b des Balinger Gymnasiums waren wahrlich herausfordernd. Dennoch machten sich die 25 Jugendlichen auf, ihr Schulgelände und die Schulwege

rundherum vom Müll zu befreien. Die Stadt stellte Eimer, Säcke und Zangen zur Verfügung. Am Ende der Aufräumaktion schleppten die Schüler säckeweise Müll an die Schule, darunter auch Skurriles: Leggings, einen Fußballschuh und einen alten Autospiegel.

Foto: Privat